

Lengerich, den 22.02.2022

Sehr geehrte Eltern der Schüler*innen der Grundschule Lengerich Stadt,

wie bereits in dem Brief der Minister*in angekündigt wurde, wird das Testverfahren in den Grundschulen ab dem 28.02.2022 in NRW verändert werden.

Die Pooltestung in der Schule wird ersetzt durch ein selbständiges Testen im häuslichen Umfeld.

Was heißt dies für Sie und für die Schule?

- **Nicht immunisierte Schüler*innen müssen sich verpflichtend dreimal die Woche Zuhause testen (montags- mittwochs - freitags).** Die Selbsttestungen werden vom Land NRW zur Verfügung gestellt und von der Schule wöchentlich verteilt werden. Anstelle eines Selbsttestes können Sie stattdessen **dreimal wöchentlich kostenlose Testungen bei einer Bürgerteststelle durchführen.** Die Gültigkeit der Schnelltestung hat eine Gültigkeit von 24 Stunden!

- **Zeitpunkt der häuslichen Testung**

Der Beste, weil zuverlässigste Zeitpunkt für die häusliche Testung ist die Zeit **unmittelbar vor dem Aufbruch der Kinder zur Schule.** Es ist jedoch auch möglich und zulässig, die Kinder am Vorabend des Schulbesuchs zu testen.

- **Nachttestungen in der Schule**

Sollte sich bei einer Schüler*in in der Schule ein **begründeter Verdacht** auf eine mögliche CoronaInfektion ergeben (z.B. durch Hinweise auf eine unzureichende Testung oder wegen vorhandener Symptome), kann die **Schule zu Beginn des Unterrichts eine Testung mit einem Antigen-Selbsttest anordnen.**

- **Immunisierte Schüler*innen**, d.h. vollständig durchgeimpfte Schüler*innen und höchstens 8 Wochen genesene Schüler*innen brauchen nicht mehr getestet werden. Sie können jedoch sich weiterhin freiwillig testen. Wir stellen für diesen Fall gerne Selbstteste zur Verfügung.

Das Formular: „Bestätigung über die Durchführung der Selbsttests“ befindet sich heute wie auch zwei Selbstteste für die kommende Woche bei jeder Schüler*in der Postmappe.

Die Maskenpflicht im Schulgebäude bleibt weiterhin bestehen.

Das unterschriebene und ausgefüllte Formular bitte zeitnah an die Klassenlehrer*in zurückgeben!

Wir, das Team der Grundschule, bitten Sie verantwortungsvoll die Selbsttestungen durchzuführen, um uns ALLE zu schützen und die Infektionsgefahr in der Grundschule Stadt auch zukünftig so gering wie möglich zu halten.

Wir wünschen Ihnen ein fröhliches Karnevalswochenende im Kreise Ihrer Familien und Freunde.

Herzliche Grüße,

im Namen des Teams der Grundschule Stadt

Dagmar Jannann



Das Wichtigste auf einen Blick:

- Die Pooltestung in der Schule wird ersetzt durch ein **selbständiges Testen** im häuslichen Umfeld.
- Der Beste Zeitpunkt der häuslichen Testung ist die Zeit unmittelbar vor dem Aufbruch der Kinder zur Schule.
- **Nachttestungen in der Schule** (Testung oder wegen vorhandener Symptome), kann die Schule zu Beginn des Unterrichts eine **Testung mit einem Antigen-Selbsttest anordnen**.
- **Immunisierte und genesene Schüler*innen** können sich **freiwillig testen**.
- Die **Maskenpflicht im Schulgebäude bleibt weiterhin bestehen**.